

-Foto de LA PRENSA, por Paván

ENTREGAN MEDALLA. Las enfer-meras Srta. Berta Rubidia González y Julia Margarita Campos, del Hospital Rosales, rectbieron la condecoración "Sor María Teresa Lang", La entrega la

Cruz, Director. Observa Sra. Hilda de Ramos (derecha). También se concedieron reconocimientos a enfermeras y auxiliares que cumplieron 25 años de servicio, en conmemoración del Día de la Enfermera Salvadoreña.

El BCR financiará cultivo hortalizas

bra de hortalizas y cultivos varios, anun-ció ayer el Banco Central de Reserva.

Las normas para la utilización de estos recursos ya están aprobadas, y las instituciones intermediarias están ofreciendo a los interesados toda la información correspondiente para el uso oportuno y suficiente de los fondos respectivos

En lo que se reflere a hortalizas, el financiamiento es para apio, cebolla, papa, pepino, remolacha, repollo, chile dulce, coliflor, lechuga, tomate y zanahoria: y los plazos son de 180 días a partir

31 de Enero de 1986 para los cultivos de verano. En cuanto a cultivos diversos, éstos incluyen sandía, melón, yuca, ca-cahuete y ajonjolí, con plazo hasta el 31 de Marzo del próximo año. Las tasas de interés para los usuarios

de ambas líneas de crédito son del 13% anual sobre saldos.

Se especificó que con el fin de agilizar la tramitación de los créditos y para dis-minuir costos en la tramitación de estos créditos, los usuarios podrán solicitar un

-Pasa a la página 29-

Dos combatientes de las FARN, captura la P.H.

Dos combatientes de las FARN que desempeñaban diferentes misiones en dos lugares del departamento de Morazán, fueron capturados por la Policía de Hacienda.

De acuerdo con el informe oficial, se trata de José Abdón Chicas Romero,

quien utilizaba el seudónimo de Flamenco; y Fer-nando Reyes Martínez, quien usaba el de Canales. Según el reporte, Chicas Romero fue capturado cuando realizaba una misión de observar a la Fuerza Armada en las cerca-

-Pasa a la página 34-

Llamado a cafetaleros a una actitud positiva

Como diputado hago un llamado al sector cafetale-ro, en el sentido de que adopten una actitud patriótica sobre su verdadera situación.

Me dirijo asimismo a los compañeros diputados; ex-presó ayer el diputado Lic.

Mauricio Mazier Andino, de la fracción PDC, ante la Asamblea.

Me refiero a declaracio-nes periodisticas que brin-dó recientemente el com-pañero diputado Ing. Félix Canizales, quien es cafeta-

-Pasa a la página 25-

Mora millonaria está afrontando el INPEP

El sector de empleados públicos, goza actualmente de prestaciones con ópti-mas condiciones, lo que le permite buscar el mejor desarrollo social.

Así lo expresó ayer la Presidenta del Instituto Nacional de Pensiones de los Empleados Públicos, INPEP, Licda, Dolores INPEP, Licda. Dolores Henriquez, al explicar a LA PRENSA GRAFICA

que dicha institución tiene una mora millonaria, la que deben atender con prioridad los empleados del gobierno y municipa-

En la actualidad, subra yó la funcionaria, el IN-PEP está atendiendo con gran agilidad los requerimientos de servicio de los empleados. El otorgamien-

-Pasa a la página 25-



LLAMADO Diputado Mauricio Mazier Andino, del PDC, hace un llamado al sector cafetalero y dipu-tados para que adopten una actitud constructiva y patriótica, dijo

Piden ayuda para niños que sufren Distrofia Muscular

Dos niños pobres residentes frente al Centro Obrero del Lago de Coatepeque, necesitan urgentemente ser enviados a los Estados Unidos, para tra-tarlos contra la Distrofia Muscular Progresiva.

La noticia la proporcio-nan los agrónomos Edgard René Salazar, jefe la re-gión Occidental y José Ro-dolfo Rodríguez, jefe Agencia Santa Ana; y Srta. Ana Margarita Hernández secretaria del Instituto Sal-

-Pasa a la página 34-

Plan de emergencia ante las huelgas

tiene planificado el actual gobierno de la República, para contrarrestar cualquier anomalía en el suministro de los servicio afectados por empleados huelguistas.

Así lo expresó ayer el Presidente de la Administración Nacional de Acueductos y Alcantarillados, ANDA, Ing. Ricardo Perdomo, durante conferencia de prensa que brindaran en forma conjunta: el Director General del Instituto Salvadoreño del Seguro Social, ISSS, Dr. Jorge Busta-mante y el Ministro de Educación, profe-sor José Buendía Flores, al responder

pregunta sobre si el gobierno militarizará los servicios públicos.

Existen evidencias, apuntó el funcionario, de que hay infiltración en los Sindica-tos, de elementos de los alzados en armas, para desestabilizar la acción del actual gobierno. Tenemos las evidencias de esa infiltración, de modo que se pue-dan promover cierto tipo de huelgas por parte de sindicatos y organizaciones la-borales, y es en ese sentido, en donde a nivel del supremo gobierno, que se ha tomado cierto tipo de seguridad, porque

-Pasa a la página 29-

Mesa redonda en el Centro U. de Occidente, hov

Una mesa redonda sobre la proyección de los serviclos académicos de la zona. se realizará este día en el Centro Universitario de

Occidente, de Santa Ana. El evento se desarrollará en el auditorium del cenen el auditorium del cen-tro, en donde se expondrá un trabajo realizado por estudiantes de la asignatu-ra "Seminario de Investigación", que fue impartida durante el ciclo académico recién pasado, habiéndose desarrollado un censo entre todos los estudiantes de

-Pasa a la página 34-

De Santa Ana Joven estudiante muere envenenada

(Santa Ana). La estu-diante María Elizabeth Reyes Castro, de 15 años, murió por ingerir veneno. después que se despidió de sus compañeras de estudio de la Escuela Quinteros, de la colonia La Esperanza, barrio Santa Lucía de esta ciudad. Profesores de la escuela la vieron con fuertes convulsiones y de inmediato la trasladaron al Hospital San Juan de Dios. donde falleció minutos después en la tarde del Lunes, siendo reconocido el cadá-ver por el Juez Primero de Paz, secretario y médico

Los padres de María Elizabeth Reyes Castro su-

APOYO A EMPRESARIOS. Los empre-

APOYO A EMPRESARIOS. Los empre-sarios salvadoreños Lic. José Antonio Quiroz, Sr. Pablo Tesak, Lic. Juan Vicen-te Maldonado, de ANEP; Lic. Alfredo Sandoval, mexicano, Presidente de la

-Pasa a la página 25

CAPTURADOS. José Roberto Baños y Marta Rubidia Hernández, han sido capturados por la Policía de Ha-cienda. El primero por suplantar fotos en pasaportes con visa norteamericana; y la segunda por intentar sacar del país por el Aeropuerto El Salvador a un grupo de personas con visas falsas rumbo a México e intentar sobornar

Muere terrorista al estallarle granada

Un terrorista murió al estallarle una granada de mano que intentó lanzar contra un grupo de solda-dos, cerca de Chalchuapa, informa la Segunda Brigada de Infantería.

El subversivo fue identificado como Julio César Castaneda, cuyo seudóni-

mo era "Arturo" necía al FMLN. Según el informe, la muerte del extremista ocurrió en las in-mediaciones del Cantón Las Flores, jurisdicción de Chalchuapa, durante una misión de patrullaje que desarrollaba en esa zona

-Pasa a la página 27-



Foto de LA PRENSA, por Larin

Confederación Patronal de la República de México; y Sr. Eduardo Menéndez, presidente de ASI, durante conferencia de prensa en la que el Lic. Sandoval, declaró que la iniciativa privada de México, se opone a toda clase de estatismo.